

Siaran Pers

Untuk Diterbitkan Segera

## **BINUS UNIVERSITY Gelar Wisuda ke-46**

Jakarta, [www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id) - BINUS UNIVERSITY menyelenggarakan Wisuda ke-46 yang diadakan pada Sabtu, 21 Juli 2012. Dalam wisuda kali ini sekitar 2600 mahasiswa, yang terdiri dari mahasiswa S1 reguler, S2, S1 internasional, dan D3, berhasil lulus dengan membanggakan. Dalam kesempatan wisuda kali ini, BINUS UNIVERSITY mendapat kunjungan kehormatan dari Sri Sultan Hamengkubuwono X, Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta yang juga Raja Kesultanan Yogyakarta.

Kegiatan yang diselenggarakan di Plenary Hall, Balai Sidang Jakarta ini menambah komunitas lulusan BINUS menjadi 68.196 orang yang dipersembahkan kepada bangsa, negara, dan dunia. Sesuai dengan visi "*A world-class University in continuous pursuit of innovation and enterprise,*" BINUS memberi jaminan kesuksesan agar 1 dari 3 lulusan BINUS UNIVERSITY bekerja pada perusahaan nasional/multinasional atau menjadi *entrepreneur*. Hal ini dibuktikan dengan 65% dari jumlah lulusan pada Wisuda ke-46 ini sudah bekerja saat diwisuda.

Pada Wisuda ke-46 ini, tercatat Daniel Saputra Sugiarto dan Ellen Suwandi dari Jurusan Teknik Informatika, School of Computer Science yang berhasil menjadi wisudawan terbaik dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 4.00. Selain itu, sebanyak 31 mahasiswa S1 berhasil meraih Summa Cumlaude. Lulusan terbanyak datang dari Jurusan Teknik Informatika.

Dalam sambutannya, Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, MM (Rektor BINUS UNIVERSITY) berpesan agar para lulusan dapat terus mengembangkan kemampuan agar dapat selalu berkiprah dalam dunia internasional. Beliau juga berpesan agar para lulusan dapat terus menjaga nama baik keluarga besar BINA NUSANTARA agar cita-cita lembaga untuk menjadikan para BINUSIAN sebagai warga dunia yang bertanggung jawab dapat terealisasi melalui karya mereka.

\*\*\*

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi  
Katri Lalita  
Marketing Communication  
BINA NUSANTARA  
Ph : 021-5345830 ext 2150  
Fax : 021-5301668  
Cell : 0877 8898 4433  
Email : [klalita@BINUS.edu](mailto:klalita@BINUS.edu)  
Website: [www.binus.edu](http://www.binus.edu)